
私、宮下美紀夫は今期吹田ライオンズクラブの第５４代会長としてライオンズライフを楽しんでおりま

す。 

 吹田ライオンズクラブは、３３５－B ５R２Z に属しており、現在の会員数は３２名です。 

５Ｒは１３クラブで構成されており、大阪府の北摂地域（能勢町、箕面市、池田市、豊中市、吹田市）をエ

リアとしております。 

例会は第一、第三水曜日の夜、サニーストーンホテル江坂に於いて６：３０ｐｍからのスタートですが、

６：００ｐｍからすでにお酒を飲み始めており、他クラブからは酔っ払い例会と言われております。 

 １１月５日の第１２７６回目の例会は二人三脚例会として、初めての方１４名の方に見学していただきま

した。今後、積極的に誘いかけ一人でも多くライオンとして一緒に奉仕活動できればいいなと思います。 

 今期のアクティビティとして、この１０月２５日(日）に東日本大震災支援として岩手県大槌町の仮設住

宅（未だ１,８００人の方が居住されています）に吹田 LC・吹田江坂 LC 合同で、布団乾燥車を２台持ち込

み５００枚の布団を乾燥してきました。 

 また、能勢 LC は能勢米百俵として１００俵を、５R として蓬莱の豚マン１,８００個、シュウマイを１,８００個

を届けました。 

能勢 LC からは、能勢の中学生、高校生、大学生がレオライオンとして約６０名がﾊﾞｽ２台に分乗し、現地

にてお手伝いをいただきました。 

 能勢 LC は４年目、吹田は２年目の東北支援でした。詳しくはライオンズ誌でご覧ください！！！ 

 私事ですが、西脇市野中町出身で、高校は西脇高校です。片山市長も同級生になります。 

その後大学で京都へ、卒業して西脇に戻り桑村繊維に就職し、転職で大阪へ住商アイナックスに５年

ほどお世話になり、１９９０年に起業し、来年で２５周年を迎えることとなっております。 

両親は、２年前に他界し、家・お墓が残り、村のお付き合い（溝普請と葬儀だけですが）もさせていただ

いており、ちょくちょく実家に戻っております。 

 中学高校の友人はおりますが、社会人になってからの友人少なく、今回西脇ライオンズクラブに訪問

させて頂きました。 

 会長 L 岡本、幹事 L 平田をはじめ、西脇ＬＣメンバー様より暖かくお迎え頂き、有難う御座いました。 

 大阪へお越しの際は、是非吹田ＬＣへお立ち寄り下さい。今後ともよろしくお願い致します。 
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